

PAPST FRANZISKUS

ANGELUS

Petersplatz
Palmsonntag und Sonntag der Passion des Herrn, 14. April 2019

[Multimedia]

Liebe Brüder und Schwestern, guten Tag!

Ich begrüße euch alle, die ihr an dieser Feier teilgenommen habt, und alle, die sich uns durch die verschiedenen Kommunikationsmittel angeschlossen haben. Dieser Gruß gilt sodann allen jungen Menschen, die heute um ihre Bischöfe geschart in allen Diözesen der Welt den Jugendtag feiern. Liebe Jugendliche, ich lade euch ein, euch die Weisungen des jüngsten nachsynodalen Apostolischen Schreibens *Christus vivit* anzueignen und im Alltag zu leben, Frucht der Synode, an der sich auch viele eurer Altersgenossen beteiligt haben. In diesem Text kann jeder von euch fruchtbare Hinweise für sein Leben und seinen Weg des Wachsens im Glauben und im Dienst an den Brüdern und Schwestern finden.

Im Rahmen dieses Sonntags wollte ich euch allen, die ihr hier auf dem Petersplatz zusammengekommen seid, einen besonderen Rosenkranz schenken. Diese Rosenkränze aus Olivenholz wurden im Heiligen Land ausdrücklich für das Weltjugendtreffen im vergangenen Januar in Panama und für den heutigen Tag hergestellt. Deshalb erneuere ich meinen Aufruf an die Jugend und an alle, den Rosenkranz für den Frieden zu beten, insbesondere für den Frieden im Heiligen Land und im Nahen Osten.

Und jetzt wenden wir uns an die Jungfrau Maria, dass sie uns helfe, die Karwoche gut zu leben.

Angelus Domini...

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana